

Ball der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Köflach

Grandioser Besuch, beste Tanzmusik, Bombenstimmung

Der Ball der Freiwilligen Feuerwehr Köflach bildet schon seit vielen Jahren den Auftakt des weststeirischen Faschings und er zählt in den letzten Jahren wieder zu den schönsten Veranstaltungen des Bezirkes.

Auch der diesjährige Feuerwehrball der Stadtfeuerwehr Köflach im Franz-Zwanzger-Volkshaus wird den vielen hundert Ballgästen noch lange in bester Erinnerung bleiben. Dafür sorgten einsteils die Männer der Wehr selbst mit einer märchenhaften Dekoration, andererseits die verpflichtete Grazer Polizeikapelle.

Hauptbrandinspektor Bezirksfeuerwehrrat Rudolf Reif eröffnete diesen 1. großen Ball der Faschingssaison mit herzlichen Willkommensworten und dankte namens der Wehr den Teilnehmern für ihr Kommen.

Mit der Fächerpolonaise, angeführt vom Bürgermeister Michael Pay mit der Gattin des Bezirksfeuerwehrkommandanten Karl Strablegg und gefolgt von diesem mit der Gattin des Bürgermeisters hielt dann der Tanz seinen Einzug.



Lustiges Treiben am Köflacher Feuerwehrball.

Foto: Koren Köflach

Bis in die frühen Morgenstunden des Heiligen-Drei-Königtages war die Tanzfläche des großen Saales fast pausenlos von den vielen Tanzfreudigen, bis auf den letzten Platz belegt. Selbstverständlich trug dazu die Polizeikapelle Graz mit ihrem vortrefflichen Tanzmusikprogramm, das sowohl auf die bereits etwas reiferen Gäste, aber auch auf die Jugend abgestimmt war, bei.

Daß dadurch eine Bombenstimmung, die bis zum Schluß der Veranstaltung anhielt, aufkam, mußte eigentlich fast nicht mehr erwähnt werden.

Hervorgehoben soll auch die ausgezeichnete Organisation seitens der Stadtfeuerwehr, mit ihrem Kommandanten Rudolf Reif werden. Dafür gebührt ihr echte Anerkennung.

Nicht unerwähnt darf auch die vortreffliche Tanzmusik in den Kellerräumen bleiben, wofür die heimische Musikgruppe „Evergreens“ verantwortlich zeichnete.

NS.: Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach fühlt sich verpflichtet, allen Besuchern des Feuerwehrballes am Montag, dem 5. Jänner 1976, im Franz-Zwanzger-Volkshaus in Köflach, den aufrichtigsten und herzlichsten Dank zu sagen.

Nicht zuletzt danken wir für die Spenden und Überzahlungen sowie jenen Bewohnern, die an Stelle eines Ballbesuches eine Ballspende übermittelten.